
Habría cortes de agua diarios advierte Conagua
¦LaComisión Nacionaldel Agua Conagua advirtióa

la Asamblea Legislativa que a partir dejulio próximo los
cortes en el suministro de ese líquido en el Distrito Fe
deral y el estado de México podrían ser diarios

En un comunicado fechado el 2 de abril el director
general del Organismo CuencaAguas del Valle de Méxi
co de la Conagua Efrén Víllalón Figaredo explicó a la
Asamblea Legislativa del Distrito Federal ALDF que
la medida obedece a qué la próxima temporada de estia
je será muy seca

Conforme avance el estiaje y se aproxime la época de
lluvias k Conagua tomará una decisión sobre el incre
mento en las suspensiones mensuales o en su caso una re
ducción en el suministro diario a la zona metropolitana
precisó el documento

La situación como probabilidad aúti es vigente por
lo que se vigila la evolución de los almacenamientos pa
ra determinar si será necesario disminuir el caudal diario

suministrado por el sistema expuso
En caso de tomar dicha medida la reducción diaria

del abasto se haría en coordinación con el Sistema de

Aguas de la Ciudad de México 3ACM y la Comisión de
Agua mexiquense precisó la Conagua

El organismo confirmó asmiismó que las dos próximas
suspensiones en el suministro al 50 por ciento se llevarán
a cabo del l^al 4 de mayoydel6 al 8 de junio

Al respecto el presidente dé la Comisión de Gestión
Integral del Agua de la ALDF Daniel Salazar refirió que
sería un corte permanente diario y en todo caso lo que de
bería evaluarse es cuál es el volumen que se disminuiría
permanentemente y^cómo sería la distribución

Todosdos cortes han afectado más a las delegaciones
del poniente y el centro de la ciudad mientras que se ha
agravado el problema en las demarcaciones del sur y el
onerite refirió el legislador del Partido de la Revolución
Democrática PRD	

Si ya es una medida permanente es necesario saber
cómo se haría la distribución del agua en todcel Distrito
Federal para que no se le cargue la maño a los habitantes
de una delegación más que a otros concluyó

Existe cuarta etapa del Sistema Cutzamala con
expectativas d cinco mil metros cúbicos por segundo

Jorge Malagón vocal ejecutivo de la Comisión deAguas
del Estado de México y Rafael Cármona coordinador
técnico de la comisión Nacional del Agua confirmaron
averto existencia de un proyecto ejecutivo para la construc
ción de la Cuarta Etapa del Sistema Cutzamala que impli
ca traer hasta 5 mil litios adicionales por segundo desde
Temascaltepec Éste caudal sería adicional a los 15 mil
ütros por segundo que surte el sistema y tiene su proceden
cia en múltiples escurrimientos en 41 manantiales que
no se utilizan yvan al mar por el Océano Pacífico

Los funcionarios explicaron que desde su creación el
Sistema Cutzamala fue diseñado para abrirse sucesiva
mente por etapas pero desde hace 2Q años cuando se
planteó el inicio de la cuarta etapa un movimiento social
se opuso y culminó con el respaldo de los poderes ejecu
tivo y legislativo local

El proyecto existe yconsiste en desviar una parte del
río Temascaltepec almacenar el agua en una octava pre
sa que estaría por abrirse en las inmediaciones del Río El
Tule construir un acueducto y conducir el agua hacia la
presa Colorines una de las siete existentes en el Sistema
Cutzamala de donde sería bombeada a la Planta Potabi
lizadora de Berros Jorge Malagón consideró que del
afluente del rio Temascaltepec sólo se pueden tomar los ex
cedentes que son entre 4 y cinco mil litros por segundo y

^e deben dejar al río dos mü litrospor segundo
Es unappción qué no se debe desechar siempre y

cuando el gobierno estatal garantice un buen acuerdo con
los pobladores del rumbo
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